

Impatiemment attendue par les fidèles de la Grotte d'Hydrequent, la journée du 15 Août a été marquée par une vision (semi) collective Les curieux sont de plus en plus nombreux

Une très vive animation a régné dimanche à Hydrequent. La rumeur publique

annonçait en effet que pendant la journée du dimanche 15 août, des faits quelque peu surnaturels, allaient se produire.

Pour tous ceux qui se trouvaient vers 13 heures sur la Colline des Sapins, l'évènement, à défaut du miracle, ne fait aucun doute, car la bonne foi des quelques 20 personnes qui jurèrent apercevoir ensemble, la Vierge, en face de la célèbre grotte ne peut être contestée.

Cette vision « collective » a été vivement commentée. L'après-midi, d'autres visionnaires sont venus s'ajouter à la liste déjà longue. Les infirmes ont été nombreux et une très longue procession a sillonné la colline aux accents de cantiques spécialement écrits pour la Colline des Sapins.

Nous aurons d'ailleurs l'occasion de revenir sur cette journée qui pourrait fort bien faire rebondir toute cette histoire d'apparitions.

Ajoutons que les pèlerins ont été légion dimanche à Hydrequent.